

# EINZUGSERMÄCHTIGUNG/ SEPA-LASTSCHRIFTMANDAT DIRECT DEBIT AUTHORIZATION/ SEPA DIRECT DEBIT MANDATE



Studierendenwerk  
Essen-Duisburg

**Forderungen des STUDIERENDENWERKS für Identnummer:** \_\_\_\_\_

Nur von Konten in Deutschland oder EU-Ausland möglich, deren offizielle Landeswährung der Euro ist.

Receivables of the STUDIERENDENWERK for identification number: \_\_\_\_\_

Only possible from German or European Bank accounts; the official currency must be euro.

Hiermit ermächtige ich das Studierendenwerk Essen-Duisburg widerruflich, die von mir zu entrichtenden Mietzahlungen bei Fälligkeit durch Lastschrift von folgendem Konto einzuziehen:

Hereby I revocably authorise the Studierendenwerk Essen-Duisburg to debit the following account by direct debit with the rental payments to be made by me upon their due date:

**Gläubiger-Identifikationsnummer / Creditor identification number:** DE31ZZZ00000016192  
(Kennnummer / ID number of STUDIERENDENWERK)

**Name Zahlungspflichtiger / Payer:** \_\_\_\_\_

**Name Kontoinhaber / Name account holder:** \_\_\_\_\_  
(Wenn abweichend vom Zahlungsempfänger/ only if different from payer)

**IBAN:** \_\_\_\_\_

**SWIFT/BIC –Code:** \_\_\_\_\_

Ich weise mein Kreditinstitut an, Lastschriften des Studierendenwerk Essen-Duisburg einzulösen./  
I permit my credit institute to redeem direct debits from Studierendenwerk Essen-Duisburg.

\_\_\_\_\_  
Datum, Unterschrift Kontoinhaber/  
Date, signature account holder

**Hinweis: Sie können uns die Einzugsermächtigung auch online erteilen. Tragen Sie dazu einfach im Online-Portal unter „Stammdaten“ Ihre Kontodaten ein. Fertig!**

Note: You can also give us the direct debit authorisation online. Simply enter your bank account details under "Change personal details" in the online portal. Done!